

LEUTE HEUTE

- Freie Presse Sachsen, Dienstag, 15. Mai 2007 -



**Hans Viktor Alexis Fährmann mit
Präsident Abbas M. Mansour.**

-FOTO: PRIVAT

Drei Wochen lang war **Hans Viktor Alexis Fährmann** zu Gast an der South Valley University (SVU) in Ägypten, die mit 40.000 Studenten zu den größten Einrichtungen des Landes gehört. Zustande kam der Besuch des Studenten der TU Chemnitz über einen Studienkollegen seiner Eltern, Professor **Ahmed Sawfat**. In Absprache mit der Chemnitzer Universität hielt Fährmann Vorträge in Deutsch und Englisch, stellte sein Heimatland, seine Stadt und seine Uni vor. „Die Menschen waren sehr angetan“, so der 21-Jährige, der Wirtschaftswissenschaft studiert. Fährmann traf viele wichtige Menschen, so den Präsidenten der SVU, **Abbas M. Mansour** (Foto). Nun will er sich dafür einsetzen, dass das Deutschlehrzentrum der ägyptischen Uni Lehrmaterial aus Chemnitz erhält. Immerhin lernten an der SVU in den letzten fünf Jahren 7000 Studenten Deutsch.